

# 第4号

デイサービス

# しずさと ひのき たより

しずさと・ひのき便りをお届けします。

今回は介護事業所の様々の取り組みのご報告のほか、年に一度行っている「利用者満足度アンケート」の結果を掲載していますのでご覧ください。

## 活動報告

### ドライビングスクールへの参加

職員の研修報告をさせて頂きます。五月二十日、「マジオドライビングスクール」で、シニア向けドライビングスクールが開催されました。

当介護事業所からは運転職員三名が参加し、運転時の注意点や実際の車両操作について講習を受けました。自動車の速度が速くなると、どれだけ注意力が低下するのか、正しい座り方や正しいミラーの位置でどれだけ事故が防げるのかなど、実践的な研修内容も



多く、たいへん勉強になりました。  
下の画像はポールで仕切られた狭い場所に頭から入って再び頭から出る操作をしているところです。大切なのは早く速く脱出することが出来るかどうかではなく、安全に運転する為に、どれだけのがきがきちんと確認できているか、ということだそうです。



どれだけ優良なドライバーであつても運転時の判断ミスは起こり得ることでした。  
判断ミスを少しでも減らし、安全に確実な対応ができるよう日頃から心がけることが大切だそうです。

毎年介護センターでは、安全運転技術の向上を目指し、自動車事故対応研修や岐阜県警察交通課によるドライブシミュレーター運転適性検査も実施しています。

これからも安全運転を大切にして、ご利用者が安心して乗車して頂けるように努めます。

## 活動報告

### 腰痛予防ベルトの試着

現在、介護センターでは職員の腰痛予防に取り組んでいます。

介護業界では介護負担を軽減する介護ロボットなどが多く出てきています。私たちも実際に職員にとって、より実用的に負担軽減できるものを日々検討しているところです。

左の画像は、ゴムの張力を利用した介助サポート器具です。実際に職員が装着してご利用者の介助させて頂きましたが、非常に軽く装着も簡単で、普段より楽に介助できたとのことでした。腰だけでなく、膝や背筋の負担軽減が期待されます。職員が安全に長く勤めてもらえるよう、これからも労働環境の工夫を続けていきたと考えています。



### 平和活動の取り組み



西濃医療生協では毎年、広島や長崎に折り鶴を送っています。今年も地域の皆様やご利用者と一緒に折った鶴を千羽鶴にしました。今回は約二千羽の鶴が集まりました。

六月十五日、大垣市の三城公園にて「国民平和大行進」に参加されていた代表の方に、皆様の平和への気持ちがこもった鶴を贈呈させて頂きました。当日はあいにくの雨でしたが、皆様の気持ちをしっかりと届けさせて頂きました。ご協力頂いた皆さん、ありがとうございました。

